



# Danlanud ZAM Turut Serta Uji Kepiawaian Menembak pada Kejuaraan Menembak Hari Bhayangkara ke 77 2023

Syafruddin Adi - [NTB.KAMPAI.CO.ID](http://NTB.KAMPAI.CO.ID)

Jun 17, 2023 - 16:43



*Danlanud ZAM saat mengecek hasil tembakannya dibantu mentor pada kejuaraan menembak HUT Bhayangkara ke 77, (17/06/2023)*

Mataram NTB - Turut serta menguji ketangkasan dan kepiawaian Menembak dan turutserta memeriahkan Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023, Komandan

Lanud ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi mengikuti Lomba Ketangkasan Menembak Sinergitas yang di laksanakan Polda NTB dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77.

Kegiatan dimaksud berlangsung di Lapangan Tembak Markas Komando (Mako) Brimob daerah NTB, Sabtu (17/06/2023) yang diikuti oleh Waka Polda NTB, Kasrem 162/WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Kabinda, BNNP NTB, Kejaksaan Tinggi, segenap PJU Polda NTB, Kemenkumham NTB, Pol PP NTB, Kapolres/ta sejawatan Polda NTB serta para prajurit Brimobda NTB yang mendampingi peserta Lomba ketangkasan Menembak.

Kejuaraan menembak perorangan dan kejuaraan eksibisi beregu tersebut diikuti oleh kurang lebih 25 Peserta yang terdiri dari Polri, TNI AD, AU, AL, BNN, Binda, Kejaksaan, Pol PP serta beberapa undangan lainnya.

Usai dirinya tampil menunjukkan Kemampuan Menembaknya, Danlanud ZAM Kolonel Pnb Erwin Sugiandi kepada media ini mengatakan kehadirannya dalam lomba menembak yang diselenggarakan Polda NTB kali ini sebagai wujud soliditas antara TNI AU dan Polri di NTB terjalin dengan baik baik.



" Ini bentuk semangat kami untuk Polri menyambut Usianya yang ke 77,"ucapnya.

Keikutsertaannya dalam setiap kegiatan yang diselenggarakan oleh baik Pemerintah, Polri ataupun TNI itu sendiri adalah merupakan bentuk sinergitas yang solid. Momen seperti ini sekaligus sebagai pertemuan mempererat silaturahmi antar lembaga / instansi sehingga dengan demikian hubungan akan terpelihara dengan baik sehingga sinergitas dalam melaksanakan kegiatan apapun dapat diselesaikan dengan bersama-sama.

Ia juga menceritakan bahwa dalam pertarungan eksibisi menembak beregu dirinya menjadi salah satu peserta dari regu yang dipimpin Wakapolda bersama 2 rekan lainnya yaitu Kasrem 162 dan Danlanal Mataram.

"Hasilnya tim kami yang dipimpin Wakapolda NTB Menang melawan tim campuran yang terdiri dari personel Polri TNI dan Pemerintah. Ini bukti kerjasama kita sangat Baik,"tutupnya.

Sementara itu Panitia Lomba Ketangkasan Menembak dalam pengumuman yang dibacakan setelah seluruh peserta menunjukkan kebolehannya dalam mengadu

ketangkasan Menembak keluar sebagai juara Pertama Danlanal Mataram, disusul di peringkat kedua dan ketiga disusul oleh Kapolres Dompu AKBP Iwan Hidayat SIK., dan Karo SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu SIK.,

Penyerahan hadiah berupa piala kepada pemenang Lomba Ketangkasan Menembak Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 diserahkan langsung Waka Polda NTB Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan. Sementara piagam danlainnya akan diserahkan pada puncak Perayaan pada 1 Juli 2023 mendatang. (Adb)